

SAINTE-GENEVIÈVE

350 enfants dans la rue



Les enfants avaient soigné le déguisement.

Le traditionnel carnaval des écoles primaires et maternelle de la commune, s'est déroulé vendredi après-midi.

Près de 350 élèves ont défilé dans les rues de la commune au départ de l'école Camille Claudel, accompagnant le bonhomme carnaval qui sera brûlé à la fin de cette manifestation. « Les enfants ont confectionné leurs costumes et attendaient avec impatience ce moment », précise Nathalie Furiat, la directrice de l'école maternelle.

Thème choisi cette année : les

contes. On a pu ainsi admirer le petit chaperon rouge avec le loup, les trois petits cochons et leurs maisons, Blanche-Neige et les sept nains, etc.

Pas de thème particulier pour les primaires en revanche, qui ont fait preuve d'imagination pour se déguiser à leur convenance.

Les parents d'élèves et le comité des fêtes s'étaient associés à cet après-midi coloré et festif, accompagné par le groupe Léopard tape baticada.

RENDEZ-VOUS

Aujourd'hui

CHAMBLY

► **Atelier P.A.P.A Gym Prévention** organisé par la commission 3^e âge le lundi 7 avril, lundi 28 avril à 14h30 au logement-foyer Louis-Aragon. Lutte contre la perte d'autonomie des personnes âgées. Gratuit. Renseignements : 01 30 34 96 54.

FROCOURT

► **Festival Les Petits poissons dans l'O** lundi 7 avril à 18 h 30 au théâtre des Poissons, 18, rue de Beauvais. Festival jeune public, « Mon ombre » d'après Andersen, à partir de 7 ans. 7,50 €, jusqu'à 14 ans, 4,50 €. Renseignements et réservation : 06 89 99 54 91, www.lespetitspoissons-danslo.net.

Demain

MÉRU

► **Soirée découverte et observation du ciel et des étoiles** organisée par le collège du Thelle mardi 8 avril à 20 h 30 2 rue Jules-Ferry. Avec Claude Grimaud de l'association Repères de Breteuil, dans le cadre d'un contrat départemental de développement culturel. Ouvert à tous. Gratuit. Renseignements: 03 44 22 11 52.

A venir

ANSERVILLE

► **Inscriptions scolaires à l'école petite section pour la rentrée scolaire de septembre** mercredi 9 avril de 13 à 14 h 30 à l'école. Pour les enfants nés en 2011. Se munir du livret de famille, du carnet de santé de l'enfant et d'une fiche d'inscription à retirer en mairie. Gratuit.

FROCOURT

► **Festival Les Petits poissons dans l'O** mercredi 9 avril à 16 heures au théâtre des Poissons, 18, rue de Beauvais. Festival jeune public, spectacle de chansons « La Tête en plumes ». Pour tout public, à partir de 3 ans. 7,50 €, jusqu'à 14 ans, 4, 50 €. Renseignements et réservation : 06 89 99 54 91, www.lespetitspoissons-danslo.net.

MÉRU

► **Théâtre « C'est la classe ! »** vendredi 11 avril à 20 h 30 à la salle du Thelle, rue Voltaire. Par la compagnie de la Souris verte, pièce entièrement conçue, écrite et réalisée en collaboration avec les collégiens des classes relais qui monteront sur scène. Gratuit.

► **Atelier « Fabriquer son compost dans son jardin ou son appartement »** organisé par la médiathèque mercredi 9 avril à 14 heures à la médiathèque Jacques-Brel, 21 rue Anatole-France. Animé par l'association Collembole. Gratuit. Renseignements : 03 44 52 34 60.

SAINTE-GENEVIÈVE

► **Bourse aux vêtements et puériculture printemps-été** les vendredi 11 avril, samedi 12 avril à la salle polyvalente. Organisée par l'APEEPM. Dépôt vendredi de 17 heures à 20 h 30. Vente samedi de 9 à 16 heures. Gratuit. Renseignements : 06 52 57 33 43, 06 74 98 60 12.

EN IMAGE À ERCUIS



Septième mandat d'élu Il n'a pas toujours été maire. Mais à 64 ans, Daniel Tessier, maire de ce village de 1409 habitants, dont il est natif, a été réélu maire vendredi 28 mars, en mairie. Conseiller municipal de 1973 à 1983, puis maire depuis 1983, il sera épaulé par quatre adjoints dont trois sortants : Jean-Marie Nigay, Christiane Van Bostaël et Geneviève Allain, et Éric Nabonne.

CHAMBLY MUNICIPALES 2014

Une centaine de spectateurs pour la réélection du maire



David Lazarus a reçu l'écharpe tricolore des mains du doyen, René Distinguin.

Sans surprise, David Lazarus, le maire sortant de Chambly, a été réélu en mairie vendredi 4 avril, avec 22 voix en sa faveur, contre sept bulletins blancs venant des candidats des deux listes d'opposition. La surprise a surtout été la présence de près d'une centaine de personnes dans le public. Habituellement, les séances du conseil municipal attirent tout au plus une demi-douzaine de spectateurs.

Après avoir reçu l'écharpe tricolore des mains de René Distinguin, doyen d'âge, sous l'œil bienveillant du député Michel Françaix, le nouveau maire a fait procéder à l'élection de sept adjoints : Marie-France Serra, chargée de l'enfance et des grands projets, Patrice Guoin, chargé de l'aménagement durable, de l'urbanisme, du développement économique et de la redynamisation du centre-ville, Danièle Blas, à la solidarité, au logement et aux anciens combattants, Marc Virion, à la tranquillité publique, la sécurité

« Nous aiderons les jeunes dans tous les domaines, notamment dans leur recherche d'emploi »

David Lazarus

et aux sports, Chrystelle Bertrand, à la vie scolaire et aux affaires culturelles, Rafaël Da Silva à l'environnement et au développement durable et Doriane Frayer, à la jeunesse et aux festivités.

David Lazarus veut être « le maire de tous les Camblysiens, sans exception. » Il a souligné la création du poste d'adjoint à la jeunesse, « une jeunesse à qui nous ne nous contenterons pas de proposer des activités, mais que nous accompagnerons dans tous les domaines, notamment dans leur recherche d'emploi et de logement. »

DE NOTRE CORRESPONDANT DANIEL VERNET

BELLE-ÉGLISE

En voiture pour l'Argentine

Gaëlle Menu, 33 ans, de Bornel, dans l'Oise, et Aude Vecchuiti, 36 ans, de Saint-Aubin-Montenois, dans la Somme, seront au départ, le 8 avril prochain, du premier trophée des Roses des Andes, en Argentine.

Elles ont réuni familles et soutiens, vendredi 4 avril, au château Saint-Just de Belle-Eglise, pour célébrer leur départ vers cette compétition de 4x4 exclusivement réservée aux femmes, dans la tradition des rallyes raids africains, mais qui se déroule en Argentine.

Aude sera pilote et Gaëlle copilote, du 8 au 14 avril. Le classement de ce rallye est uniquement basé sur les capacités d'orientation. Aucune notion de vitesse n'est retenue par les organisateurs.

Des dunes à franchir

Les jeunes femmes devront franchir des dunes, prendre part à une étape marathon de deux jours en autonomie totale. Mais elles pourront compter sur leur expérience, après leur participation, l'an dernier, au rallye des Gazelles, au Maroc.

Elles ont pris l'avion ce samedi 5 avril. Dans leurs bagages, l'équi-



Le duo est parti samedi.

page de ces « gazelles des Andes » emporte des jeux et jouets pour offrir à des enfants handicapés, qu'elles rencontreront le dernier jour de l'épreuve.

► Pour suivre leur périple, rendez-vous sur www.facebook.com/aude.et.gaelle.les.gazelles.